

先週は業務錯綜で休載してすみません・・・ 「体育大会&こもれび祭」が無事終了！ 規模縮小ながら、心に残る行事になりました!!

「新型コロナくん」のおかげで、延び延びになっていた行事＝「こもれび祭&体育大会&BBQ」が、先週金曜日の9日に無事終了しました！中心となって準備に当たってくれた生徒会執行部や体育委員の皆さん、本当にお疲れ様でした(^_-)。そして3年生は、フードの授業にてBBQの野菜切りをしてもらいました。昨年度の予餞会以来久々のBBQでしたが、美味しく食べられて良かったですね～(^_-)。皆で良い汗を流し、おかげで楽しい思い出も沢山できましたね！また担任としては、3年生の「動き」に注目していましたが、朝の遅刻（遅刻者2名には猛省を求めます(;>(<)）以外は、午前も午後もしっかりと後輩をリードしてくれました。体育大会の縦割りチーム、プチこもれび祭での司会やパフォーマンス等、後輩達へ「立派な背中」を見せてくれたと思います。その調子で、来る自らの進路活動へ弾みをつけていきましょう！！

高校最後の「体育大会&祭」、とにかくお疲れさま！！

遅くなりましたが・・・<2学期中間考査結果・仮評定クラス概況(前回との比較含)>

	現代文	日本史	数学Ⅱ	化学基	英会話	Fデザイン	体育	音楽	合計
今回平均	75.3 ↗	51.8 ↘	67.4 ↘	65.1 ↘	57.8 ↘	66.9 ↘	—	—	384.3 ↘
最高点	91	95	99	92	91	85	—	—	531 ↘
仮評定平均	4.4	3.5	3.8	3.9	3.5	3.8	4.4	4.3	—

う～ん・・・いけません・・・。平均点が「40点ダウン&現代文以外5科目ダウン」。次回必ず巻き返せ！！

今週の「愛」の格言

「人は、己に克つを以って成り、
己を愛するを以って敗るる。」

by 西郷 隆盛(1828-1877) について



今週の格言は、2～3年前の大河ドラマ「西郷どん」や、東京・上野公園内の銅像で有名な、西郷隆盛さんのもので、私たちが戒めるべきことばを紹介します。

・・・が、今週は誌面の都合上、「偉大なる男・武士の中の武士」の紹介を詳細に行えません(T T)。よって、来週の格言も西郷さんのものとし、そこで改めて紹介させていただきますね！！(上野公園・上野動物園、行ったことある？ 私は大好き(^_-)！)

☆元志の志☆

◇日本には四季があるが、他の国には無いのだろうか。否、ちゃんと英単語にも春夏秋冬があるように、四季が存在する外国もある。ただ、**日本は他国と比べてその変化が大きく、各地でその気候が多様であることが、世界的にも珍しいらしい。**◆ところで、「人の噂も七十五日」ということわざがある。人がする噂も長くは続かない、という意味だが『じゅうぶん長いよ!』と思う。どこから出てきた?七十五日は。諸説あるようだが、語呂が良いのと、だいたい七十五日あれば季節が変わるらしく、季節も変われば噂も消える、みたいなのが有力らしい。◇では欧米でも七十五日なのか?否、欧米では九日間らしい。“A wonder lasts but nine days”らしい。短っ!。なんででしょう、日本人はネチネチしてて、欧米人はサッパリしてるんでしょうか。まあそれには諸説あって、キリスト教的な理由が主らしい。しかしまあとにかく、**日本に四季があるのは素晴らしいことだ。**

保護者の皆様へ

今週もお疲れさまです! 冒頭にも挙げさせていただきましたが、先週は本通信を発行することが出来ず、失礼いたしましたm(_ _)m。先週は金曜日の行事を成功させるために、生徒とともに「全精力」を注いでおりました(+AO・推薦入試対策・書類の準備等々も重なり・・(^_^;)。今回の新型コロナ禍でスケジュールが二転三転し、結局最後のこもれび祭を皆様に「生」で見えていただくことが叶わず誠に残念でしたが、生徒たちが精一杯頑張ってくれたおかげで、行事の方は午前・午後ともに成功させることができました(プラスBBQも!)。担任として2年半、お子さまの成長を見守って参りましたが、一部「まだまだ」という面も勿論散見されながらも、要所要所で「明らかな成長の証」を認めることができ、一人目を細めておりました(^_^)。高校最後の祭の姿が見られなかった保護者の皆様へ、「せめてものプレゼントを」と思い、当日の動画を撮影し現在編集中です。近日中にご家庭へDVDに焼いてお届けしたいと考えておりますので、もう少しお待ちください(本通信の「今週のSNAP」コーナーにつきまして、「一挙拡大版」をご用意させていただきましたが、諸事情につきHPには掲載できません・・。DVDとともに同封しますので、コチラももう少しお待ちを・・)。クラス1人1人の受験対策がピークを迎えている現状、多少遅れが生じるかも知れませんが、その点をご容赦ください。当地北海道は秋も深まり、紅葉もピークです。本州の方はこれからがよい季節ですね! 感染拡大・台風被害は心配ですが、この秋が素晴らしい季節となりますよう、心よりお祈り申し上げます。~それでは、来週もお互い頑張りましょう! ~

今週の担当は、KOSUKE くん(^_^)v いろいろあった今週のコメントを貰いました(^_^)v

〜北海道SNAPs〜



令和 2年10月9日 金曜日	10月15日 木曜日	岡山 康介
<今週の採点> 読者の問題 ← (5) ・ 4 ・ 3 ・ 2 ・ 1 → 読者の問題		
<今週の感想> 糸宿小したとはいえ、体育祭・こもれび祭があり、少し疲れた状態で始まったおかげで、皆静かだったので居心地もよかったです。産学でもトレーニングが増えたので、疲れが残っていたのかもしれない。		
<来週以降の抱負・目標> 入試に向けて気を抜かずに引き締めたい。fight!		



写真は体育大会中のヒトコマ。キーパーなどで大活躍の KOSUKE くんでした!

<来週の予定> ※来週も全て「夜勤」ですよ!

10/19(月) 探究アワード実践活動 **最終回**
(1・2校時)
/20(火)~ 23(金) 通常授業(金・0校時体育有)

☆「探究アワード」の実践活動もいよいよ最終回。

Xデー(発表本番)は11/6(金)。FIGHT~!!

